



Ignacio Mier pide a diputados de Morena serenarse por el caso de los espectaculares para Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (CLAUDIA MOLLINEDO).- El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, les hizo una invitación a sus compañeros. “Repito, yo respeto a mis compañeros y sé que ellos van a serenarse, que no violentemos la ley y que no entremos entre nosotros en disputas, porque no ayuda a la unidad, al contrario”, expresó.

En su oportunidad, el vicecoordinador de Morena en San Lázaro, Leonel Godoy, detalló que las declaraciones de las y los diputados morenistas, quienes reconocieron haber pagado los espectaculares para Claudia Sheinbaum en varias regiones del país, se derivan de una sentencia del Instituto Nacional Electoral.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOpWdO1TB5GNXtQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212177&parld=75F18D3264FEE48F%212163&o=OneUp>